

## El Partido Popular se inventa un Plan para frenar las infraestructuras en León.

---

COMISIÓN  
EJECUTIVA  
PROVINCIAL

- Hace un año Silván consideraba necesaria la agilización de la autovía León-Valladolid y ahora asume que se retrase hasta 2024.
- Tino Rodríguez denuncia haber pasado de ser una de las provincias con mayor inversión durante los gobiernos del PSOE, a estar a la cola del país con el Gobierno del PP.

**León, 6 de septiembre de 2012.** El Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda que empieza a dejar entrever el Ministerio de Fomento supone un nuevo varapalo para la sociedad leonesa, y será aún mucho más doloroso cuando la Ministra Pastor lo presente en las próximas semanas en el Congreso de los Diputados, varios meses después de lo que comprometió en su primera Comparecencia de febrero.

Consideramos este Plan una auténtica farsa y un invento del Partido Popular para frenar las infraestructuras de nuestra provincia, lo que provocará un retraso de varios años en un AVE que debería haberse inaugurado estas navidades, que se posponga la friolera de 14 años la puesta en servicio de la Autovía León – Valladolid y que unión entre Ponferrada y Ourense a través de autovía no se lleve a cabo nunca.

Tino Rodríguez considera inaceptable el parón que están sufriendo las infraestructuras de nuestra provincia como consecuencia de los tajos que han propinado el Gobierno de Rajoy y La Junta de Castilla y León a los presupuestos que destinan a modernizar nuestra red de carreteras y ferrocarriles, pasando en menos de un año de ser una de las provincias con mayor inversión en infraestructuras del conjunto del país, a situarnos a la cola con niveles de



inversión inferiores a los de los años noventa. Cabe destacar, que la falta de inversión y el retraso en la conclusión de las infraestructuras, además de la pérdida directa de puestos de trabajo, conlleva pérdidas millonarias para el tejido empresarial de la provincia agravando de esta manera la crítica situación por la que atraviesa la economía de la provincia.

Por ello, instamos al Consejero de Fomento de la Junta, Antonio Silván, y a la Presidenta de la Diputación, Isabel Carrasco, a que actúen de manera inmediata, exigiendo a su compañera de partido y Ministra de Fomento, Ana Pastor, una rectificación urgente del Plan antes de que sea presentado este mes en el Parlamento, garantizando un compromiso inversor suficiente para nuestra provincia, evitando de esta manera la condena a un retraso de más de una década en la modernización de la red de infraestructuras de León.